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本报讯 6月30日，区委书记陈
寅参加区教育局领导班子党的群
众路线教育实践活动专题民主生
活会。陈寅强调，要切实把民主生
活会产生的思想教育成效，转化为
解决领导班子和领导干部“四风”
突出问题的动力，正确认识，坚定
决心，持续用力，积极行动，把建章
立制贯穿始终，进一步把作风建设
落到实处。

在专题民主生活会上，7 位班
子成员直奔主题、直面问题，逐一
对照检查和自我批评，坦诚热烈地
开展相互批评。党派干部也围绕

“四风”方面存在的突出问题进行
了查摆、剖析。局党委对查摆出的
班子“四风”方面存在的突出问题，
从加强学习，坚定理想信念；改进
作风，密切联系群众；强化教育，从
严管理干部队伍；履职创新，加快杨
浦教育发展等 4 个方面，认真研究
制订了整改措施。班子成员一致表
示，要继续深入开展好教育实践活
动，坚持点面结合、当前和长远结
合，以实实在在的整改促进班子作
风转变，使密切联系群众常态化。

区委第二督导组作了点评。
区委常委、组织部部长倪俊南参加
民主生活会。

陈寅在总结讲话时，对区教育
局领导班子专题民主生活会给予
充分肯定。他指出，区教育局领导
班子专题民主生活会体现了思想
重视，准备充分；认识到位、主题不
偏不虚不空；聚焦问题，剖析原因
深刻到位；批评中肯、直面矛盾不
回避；整改决心大，方向明措施实
等五个特点。

陈寅强调，要以教育实践活动
为契机和动力，扎实推动教育系统
各项工作。在教育实践活动和今
后推动教育综合改革的工作中，要
围绕作风建设，抓好整改落实，提
高班子自身建设水平；要凝聚人心，
统筹兼顾，确保教育实践活动取得
群众满意的实效。要履行好党委书
记第一责任人的职责，发挥好班子
成员的表率作用。区、局两级督导
组要切实加强对活动的指导、组织
和协调，真查、真督、真导，确保活
动善始善终、善做善成。 ■杨群

本报讯 7月4日，区委召开常委
会，审议关于区市场监管体制改革工
作的情况汇报。区委书记陈寅主持并
指出，要按照市委、市政府相关会议
精神，整合资源，完善机制，推进本区
市场监督管理体制改革工作开展。

会议指出，去年 9 月上海市启
动食品药品监督管理体制调整工
作，并率先在浦东新区试点开展市
场监督管理体制改革工作，今年上
半年在试点工作基础上，市委、市政
府加大市场监管体制改革推进力
度，在中心城区试点开展工商、质
监、食药监以及部分物价监督检查
职能改革。下一阶段要加强组织领
导，做好本区市场监督管理体制改
革工作。按照市政府专题会议精
神，要明确工商、质监、食药监相关
部门职责，理顺体制，优化人员结
构，规范整合，努力做到“依法合理、
高效便民”。

会议审议上半年安全生产情况
的汇报。会议指出，要切实加强安
全生产工作，层层落实安全生产责
任，进一步加强重点单位监管，引导
企业不断提升自身安全意识，全面
推进安全生产责任落实，继续加强
安全生产监督检查，深化专项安全
整治。

会议审议关于启动杨浦区质量
强区工作的情况汇报。会议指出，
进一步提高本区产品质量、工程质
量、服务质量和人居环境质量总体
水平，将有力推进杨浦国家创新型
试点城区建设。要统一思想，加强
区域质量监管工作，同时鼓励企业
和全社会提升重质量、讲诚信、树品
牌的意识。要通过落实相关工作实
施方案，聚焦质量安全与民生，全面
推动质量强区建设，不断增强区域
竞争力。

会议审议关于建立五大功能区
协调推进机制的情况汇报。会议指
出，杨浦“十二五”规划确立了由五
角场功能区、新江湾城、环同济知识
经济圈、大连路总部研发集聚区和
滨江发展带共同组成的五大功能
区。下一步，要围绕五大功能区发
展的阶段性特征，通过协调推进机
制，明确建设重点和发展目标，协同
推进载体建设，确保产业功能落地，
促进产业集聚发展。

会议还审议了区委 2014 年第
三季度重点工作、区政府2014年第
三季度工作要点。 ■顾婷婷

市交通委党组与杨浦区委聚焦交通建设和发展加强合作交流

诸葛宇杰出席区城建工作专题会议强调

加快重大项目立项和在建项目开工建设
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区委常委会审议市场
监管体制改革等工作

7月5日下午，上海市头脑奥林匹克创新学习活动启动仪式暨延吉社区暑期亲子擂台赛于延吉新村街道社区文
化活动中心开赛。来自社区的小朋友和爸爸妈妈们一起参加了包括竖立的十字架、定点空投、纸陀螺、爱心小发明等
8项擂台赛，挑战成功的小朋友均获得了由主办方提供的奖品。 ■记者 郑潇萌 摄

市区联动衔接 破解发展难题
本报讯 7月4日下午，市交通委

党组、杨浦区委围绕交通建设和发展
主题召开联组学习会。会议由市交
通委党组书记、主任孙建平主持。区
委书记陈寅，区委副书记、区长诸葛
宇杰，区人大常委会主任魏伟明、区
政协主席马效华、区委副书记朱勤皓
等区领导出席。

本次学习会是今年以来市交通
委与杨浦区开展的第三次对接会议，
也是党的群众路线教育实践活动开
展以来，市区双方按照中央和市委的

要求，上下联动即知即改，第一批、第
二批活动单位前后衔接，共同努力解
决问题的一次生动实践。

会上，市交通委副主任冯健理和
诸葛宇杰作主题发言。冯健理介绍了
市交通委基本职能情况，并围绕杨浦
区未来交通发展，从推进北横通道杨
浦段、滨江开发等项目建设，加强市
区合作交流等方面谈了自己的想
法。诸葛宇杰介绍了“十二五”以来
特别是今年杨浦经济发展、旧区改
造、政府改革、民生改善、社会管理等

情况，并围绕杨浦交通建设，从“路、
桥、轨、隧、水、电”六方面，提出了区
里的考虑、规划和建议。随后，与会
人员进行了互动交流。市交通委围
绕之前联组学习时杨浦提出的交通
建设与发展相关事项，如江浦路下行
立交、中环线国定路下匝道等道路建
设、滨江岸线码头改造、五角场和新
江湾城地区公交线网优化等逐项作出
回应，介绍了相关工作的对接和推进
情况。杨浦区围绕杨浦交通建设发
展事项，如周家嘴路与江浦路越江隧

道、军工路快速道和三门路下立交建
设，以及公交线网建设、滨江岸线和
码头管理进行了情况介绍，提出了加
强合作的具体建议；围绕交通秩序管
理、黑车治理等介绍了情况，并提出了
完善工作机制，加强交通管理信息系
统建设，实现市区信息共享，建立健全
非法客运惩治相关法规保障等建议。
市交通委提出了建立查获非法客运
人员黑名单，健全市区互通机制，力
促黑车整治常态长效化，在杨浦区先
行试点等思路和看法。（下转第4版）

■记者 毛海萍

本报讯 7 月 2 日，区委副书记、
区长诸葛宇杰，区委常委、区纪委书
记陈守正，副区长王桢出席区城建
工作专题会议。

诸葛宇杰肯定了上半年城建系
统在旧区改造、“双创”、土地管理、
城市建设、环境治理等方面取得的
成绩。他指出，杨浦正处于大发展、
大建设的关键时期，旧区改造、基础
设施建设任务重、压力大。城建系
统的广大党员干部要发扬区委倡导
的“四敢精神”和时不我待、只争朝
夕的精神，抢抓机遇、奋发有为、克
难攻坚，努力为杨浦可持续发展奠
定基础。

诸葛宇杰强调，要把思想高度
统一到区委、区政府的统一决策部
署上，围绕下半年“经济两位数、旧
改两街坊、建设两条路、双创两成
功”的目标，加快重大项目立项和在

建项目开工建设。要目标更明确，
聚焦滨江发展带，加快渔人码头一
期、滨江公共岸线示范段等重大项
目建设，并全力推进惠民中学（224
工程）、市民中心与企业法人服务中
心等项目建设以及“四大”顽症治
理、截污纳管、环境整治、二次供水
改造等工作。要举措更有力，加强
条块联动，各街道镇要全力以赴、积
极主动支持重大项目建设。要成效
更明显，全区上下共同努力，确保圆
满完成区委、区政府明确的年度各
项目标任务。他要求，建设系统的
党政主要负责人和广大党员干部要
敢于创新、敢于担当，坚韧不拔、狠
抓执行，同时要加强内部人、财、物
管理，管好队伍，对外依法规范行政
审批和项目建设管理，不断提升城
市建设管理水平。

会上，区建交委、区绿化市容
局、区环保局、区房管局分别汇报
2014年上半年城建工作进展情况及

下半年工作安排。

五角场商圈：改善交通条件
五角场地区是上海的四大城市

副中心之一，是东北部的商业中心
和交通枢纽，近年来发展迅速，人气
和知名度都进一步攀升。但与此同
时，巨大的人流和车流也给五角场
的交通造成压力，交通拥堵的情况
在节假日尤为明显。

近年来，杨浦区政府积极采取
措施缓解五角场的交通拥堵，建设
五角场智能交通系统；新建、改建7
个出租车扬招点；在中环高架道路
国宾路西侧桥孔内设置38个停车泊
位，缓解停车矛盾；在高峰时段加派
警力和交通协管员疏导交通，在重
要节点组织志愿者维持交通秩序。

下一步，将规划建设五角场地
下空间行人诱导系统，与停车、行车
诱导系统相互补充，形成综合交通
诱导系统。 （下转第4版）


